



# 表

# 彰

# の

## 第48回技能五輪全国大会「電気溶接」職種 稲木利保選手 金メダル獲得

10月22～25日に神奈川県で開催された第48回技能五輪全国大会。あらゆる工業製品の製作を支える「電気溶接」の職種で、稲木利保選手(豊田自動織機トヨタL&Fカンパニー)が見事金メダルを獲得しました。

来年10月には、イギリスで開催される第41回技能五輪国際大会に日本代表として出場します。

市長に報告に訪れた稲木さんは、「とても嬉しいけれど、まずは親や友達、上司、コーチなど今まで自分を支えてきてくれた人たちに感謝したいです。去年の大会ではアルミとステンレスの課題で失敗が多かったので、今回はそこを伸ばせるように努力しました。世界大会では、得意分野を活かし、得意分野の自信を他へ繋げていながら、1位を取ってきたいと思います。」と、頼もしく抱負を語ってくれました。



## 吉浜小合唱部 地区大会で好成績 & 東海大会へ出場決定

歌うことが大好きな子どもたちが集まる吉浜小学校合唱部。日々の練習に真剣に取り組んできた努力が実り、「CBCこども音楽コンクール」地区大会で優秀賞に選ばれました。

合唱部には4～6年生の有志の児童が参加し、現在は36人が活動しています。最近、彼女たちが集会などで歌う姿を見て憧れて入部を希望する子も増えたそうで、設立当時に比べ2倍の児童が日々練習に励んでいるそうです。

「決勝に向けて楽しく歌っています。いい成績が残せるように頑張りたい」と話してくれた部長の横井彩音さん。市長も「学校生活の思い出にもなるので、頑張ってきてください。これを機会に、吹奏楽だけでなく合唱も(市内の)色々なところで聞かせてください」とエールを送りました。

## 税に関する習字・作文優秀作品表彰式

夏休みに市内すべての小中学生が挑戦した、税に関する習字・作文。11月15日、優秀作品に選ばれた16点の表彰式が市役所で行われました。作文は、自由な内容で「税に関すること」を書き、習字は「電子申告」の文字に筆を揮いました。

作文の部で愛知県納税貯蓄組合連合会長賞に選ばれた葛島由貴さん(高浜中学校)は、「祖父が交通事故に遭ったとき、救急車で運ばれました。救急車が出動するのに税金を使っていると知り、税金は大切なものなんだと感じました。作文を書くためには、母に税について聞いたり、インターネットで調べたりもしました。」と話してくれました。

小中学生にはまだ遠い存在にも感じる税金。作品を作り、今までよりも身近に感じる事ができたのではないのでしょうか。

